

EL ALCAZAR
23-8-71

ORGAZ

Festejos de ferias y fiestas

Ampio y prometedor es el festejo de ferias y fiestas que en honor al patrón de esta localidad, Santísimo Cristo del Olvido, se han programado como cada año para los próximos días 24 al 27, esperándose en los próximos días una afluencia masiva de orgaceños procedentes de todos los puntos hispanos, que acudirán puntualmente a rendir culto a tan venerada imagen, en torno a la cual la población vive estos días entre jubilosa y apasionada, pero siempre dentro de un ambiente extraordinariamente alegre.

Tras el programa religioso que abre oficialmente estas fiestas, diversas competiciones deportivas se están organizando, habiéndose concretado ya la celebración de una gymbkana automovilista para el día 25, estando gestionándose una gran tirada al plato.

Pero el verdadero plato fuerte de estas fiestas, a juzgar por la expectación existente ya, será la presentación oficial del C. D. Orgaceño, bajo las órdenes de su flamante y competente entrenador, señor Martín Juanes, para cuyo acto se ha concertado la visita de un equipo amateur del Real Madrid, quien dará en principio la verdadera medida del equipo del señor Martín Juanes, quien está sometiendo a sus hombres a unos entrenamientos y ejercicios que están siendo muy del agrado de toda la afición. La fecha de esta confrontación se ha fijado para el día 27.

Al margen de las competiciones deportivas esperamos se den pronto a conocer los detalles del cartel taurino que habrá de intervenir con motivo de estas ferias, ya que nada se sabe al respecto, a pesar de estar en vísperas de su celebración, no pudiendo decir lo mismo de las salas de fiestas, pues sabemos tienen contratados ya a los mejores conjuntos musicales del momento.

Estos son, a grandes rasgos, los actos a celebrar en la semana entrante en Orgaz.

**J. LARA
GOMEZ-MIGUEL**

EL ALCAZAR

Fuente: **Álbum de prensa de Orgaz** cedido por José Lara Gómez-Miguel al **Grupo Arqueológico y de Costumbres Populares "Villa De Orgaz"**.